

Der Sieger

Ich konnte für Wochen am Strand
liegen. Hören was das Meer sagt. Mit
dem Himmel reden. Der Sonne meine
Träume erzählen. Den Wolken gute
Freunde geben. Dem Mond mit einem
Lied wecken. Und wusste, das Leben
ist riesig. Und ich begegne immer
der Liebe!

Ich konnte für Wochen am Computer
sitzen. Fühlen was das Leben will. Mit
den Worten reisen. Den Bildern meine
Wege zeigen. Den Texten gute Tage
geben. Die Kunst mit einem Traum
wecken. Und wusste der Himmel
braucht mich. Und ich finde immer
das Glück!

Ich konnte für Wochen am Abend lesen.
Sehen was die Sprache kann. Mit den
Sätzen malen. Den Ideen meine
Freunde zeigen. Dem Denken ein
Paradies geben. Die Freude mit einem
Satz finden. Und wusste die Engel
helfen mir. Und ich sehe immer das
Leben!

Ich bin am Leben. Gehe die neuen
Wege. Höre was die Zeit sagt: „Die
Liebe siegt! Bleibe Dir treu! Gebe
das Beste!“ Trotz der Krankheit.
Lass die Träume reisen. Lass die
Phantasie leben. Lass das Denken
tanzen. Und Du bleibst der Sieger!

(C)Klaus Lutz

©